

Ahora Moody's baja calificación a NL

Alfredo González

Debido a sus persistentes déficits financieros y a su alto nivel de endeudamiento, la agencia Moody's de México anunció ayer la reducción de las calificaciones del Gobierno de Nuevo León y las colocó en perspectiva negativa.

Con esta acción, que se suma a la degradación de nota que Fitch Ratings y HR Ratings ya hicieron, Moody's advierte un mayor riesgo de incumplimiento de pago del Estado a sus acreedores, lo que elevaría al Gobierno estatal el costo de obtener nuevos créditos.

Las calificaciones se le bajaron a Nuevo León como deudor, a sus certificados bursátiles y a

dos préstamos bancarios, detalló la firma en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

El Estado bajó un escalón al pasar de una calificación de A1.mx a A2.mx, mientras que los certificados bursátiles cayeron un nivel, de Ba1 a Ba2.

Actualmente, los acreedores del Estado cuentan con certificados bursátiles cuyo valor nominal original es de 2 mil 420 millones de pesos.

Moody's también redujo la calificación de dos créditos bancarios: uno por mil 600 millones de pesos con Banobras bajó un escalón, de Aa2.mx a Aa3.mx, mientras que el otro, por mil 500 millones con Banco del Bajío, pasó de Baa2 a Baa3.

Pese a que los déficits del Es-

tado promediaron un 6.1 por ciento de sus ingresos entre el 2007 y el 2011, los desequilibrios se agravaron durante el año pasado, advirtió la firma.

"Estimamos que para el cierre del 2012", explica Moody's, "el déficit financiero sea equivalente a un elevado 10 por ciento del total de los ingresos".

La calificadora también consideró que la deuda neta directa e indirecta del Estado se incrementó hasta representar 55 por ciento de los ingresos totales en el 2012.

"Si los esfuerzos de Nuevo León no conducen a la reducción significativa de los déficits financieros y evitan el incremento de la deuda, las calificaciones de emisor podrían bajar", alertó.